



Communiqué Paris, le 3 avril 2023

La Banque des Territoires soutient Electra à hauteur de 3,5 millions d'euros

Avec ce financement de 3,5 M€, la Banque des Territoires apporte son soutien à Electra, spécialiste européen de la recharge rapide de véhicules électriques, afin d'accélérer la construction de stations de recharge électrique haute puissance en France. Ce financement permettra à Electra de répondre encore plus rapidement à l'objectif du Gouvernement d'accélérer le déploiement de l'avitaillement électrique dans le cadre de France 2030, en ligne avec les priorités stratégiques de la Banque des Territoires d'accompagner les territoires vers de nouveaux usages de mobilité à impact positif sur l'environnement (climat et qualité de l'air).

Créée en 2020, Electra, premier pure player français, se différencie de ses concurrents en se positionnant à la jonction entre la tech et l'infra avec une ambition qui répond aux attentes des utilisateurs : proposer une solution de recharge simple, rapide, compétitive et performante. L'entreprise se compose aujourd'hui d'une équipe de 115 salariés experts qui travaillent à créer l'un des plus importants réseaux de recharge rapide en zones urbaines et sur autoroutes et ainsi accélérer l'adoption du véhicule électrique. La société se déploie partout en France et dans plusieurs pays d'Europe, avec près de 50 stations déployées à date et plus de 170 stations qui devraient ouvrir d'ici fin 2023.

L'entreprise qui vient d'intégrer le French Tech Next40, reçoit aujourd'hui le soutien de la Banque des Territoires à hauteur de 3,5 millions d'euros pour poursuivre son développement.

Une réflexion est actuellement menée en vue d'une éventuelle coopération plus importante entre la Banque des Territoires et cette jeune entreprise innovante qui met l'excellence opérationnelle au cœur de sa promesse d'accompagner les électromobilistes en facilitant la recharge.

Electra bénéficie également d'un soutien au déploiement de stations de recharge pour les véhicules électriques de l'ADEME dans le cadre de France 2030.

Pour Pierre Aubouin, directeur du département infrastructure et mobilité à la direction de l'investissement de la Banque des Territoires : « Ce partenariat avec Electra, acteur innovant et ambitieux ayant démontré avec succès sa capacité de réalisation dans le domaine de la recharge pour véhicules électriques, est une étape de plus franchie pour répondre aux besoins des territoires en matière de nouvelles mobilités et pour accompagner la transformation écologique et énergétique. Pionnière dans la mobilité durable au service des territoires, la Banque des Territoires est aujourd'hui fortement engagée dans le financement d'IRVE, tant des bornes privatives avec la création de Logivolt pour les copropriétés, que des bornes ouvertes au public ; ces deux segments formant « un nouveau réseau essentiel » ».

Pour **Aurélien de Meaux, directeur général d'Electra** : « Nous sommes ravis d'avoir la Banque des Territoires à nos côtés. C'est un gage de confiance dans le savoir-faire français et dans une scale-up industrielle qui travaille à accélérer la transition vers des mobilités plus durables. »

A propos de la Banque des Territoires

Créée en 2018, la Banque des Territoires est un des cinq métiers de la Caisse des Dépôts. Elle rassemble dans une même structure les expertises internes à destination des territoires. Porte d'entrée client unique, elle propose des solutions sur mesure de conseil et de financement en prêts et en investissement pour répondre aux besoins des collectivités locales, des organismes de logement social, des entreprises publiques locales et des professions juridiques. Elle s'adresse à tous les territoires, depuis les zones rurales jusqu'aux métropoles, avec l'ambition de lutter contre les inégalités sociales et les fractures territoriales. La Banque des Territoires est déployée dans les 16 directions régionales et les 37 implantations territoriales de la Caisse des Dépôts afin d'être mieux identifiée auprès de ses clients et au plus près d'eux. www.banquedesterritoires.fr

A propos d'Electra

Electra déploie et exploite des points de charge rapide avec une ambition : faciliter l'adoption de la voiture électrique grâce à un réseau de recharge massif, rapide et performant. L'entreprise dispose de la confiance de grands groupes tels que Accorlnvest, LSGI, Altarea, Indigo, Louvre Hotels Group, Primonial REIM France, le Groupe Chopard, Jardiland et le Groupe Delhaize en Belgique. Avec 110 salariés experts, Electra investit massivement dans l'innovation et la recherche au profit d'une expérience utilisateur unique : des interfaces mobiles riches, intuitives et personnalisables. Le tout, dans le cadre d'un maillage dense en Europe avec un parc de plus de 8 000 points de charge rapide disponible d'ici 2030. www.go-electra.com

Contacts presse

Electra
Ombeline Giraud
Ombeline@go-electra.com

La Nouvelle Agence Seyitin Apithy seyitin@lanouvelle-agence.com 06 64 04 71 84

Banque des Territoires – Groupe Caisse des Dépôts Marie-Caroline Cardi Marie-caroline.cardi@caissedesdepots.fr 06 38 53 97 67